

消防水利の位置情報に、心強い味方ができる！

11 / 1 「消火栓標識柱に関する協定」に伴う調印式

11月1日、高知県消火栓標識株式会社の協力により「消火栓標識柱に関する協定」に伴う調印式を行いました。水利の明確化を図り迅速な消防活動の確立を目指します。南国市では消火栓標識柱の設置は初めてとなります。



▲ 10/8 高知県消防操法大会
(高知県消防学校)



▲ 10/8 さわやか健康ウォーキング
(岡豊)



▲ 10/6、11、16 スマイリーハート
人権講座2017(市役所-NOSAI土佐)



▲ 10/15 立石地区防災避難訓練
(稲生)



▲ 10/11 女性消防団員HUG研修
(消防本部)



▲ 10/8 高知自動車道大豊IC~南国IC間
開通30周年記念イベント(南国下りSA)



▲ 10/28 オレンジポンたすきウォーク
(高知市内商店街)



▲ 10/27 ウェルカムファミリーの観光
地物部川エリア認定式(市役所)



▲ 10/17 男女共同参画推進出前教室
(三和小学校)

おかげさまで7周年。ありがとうございます！

10 / 17、24、31 農家レストラン「まほろば畑」7周年祭

道の駅南国風良里で火曜日に営業している農家レストラン「まほろば畑」。

平成22年10月にオープンし、今年7周年を迎えました。日頃の感謝の気持ちを込め、3週にわたって7周年祭を開催しました。

7周年祭では、南国市の秋の味覚、四方竹を使った一口寿司、肉巻きフライなどの人気メニューや旬の野菜をふんだんに使った郷土料理などが出され、たくさんの方を楽しませていました。

10月3日には来店者数が5万人に達し、まほろば畑の隅田会長は、「5万人という数字は南国市の全人口が来ていただいたと思える数字。これからも私たちが受け継いできた味をつないでいきたい。」と忙しいながらも嬉しそうに語ってくれました。



南国市指定無形民俗文化財

10 / 28 八坂神社の三番叟

南国市の無形民俗文化財として指定されている「八坂神社の三番叟」が、長岡地区の八坂神社にて行われました。

「八坂神社の三番叟」は、例祭で江戸時代から約300年間続いていると言われています。小学生の男児1名が狩衣烏帽子を着用し、鈴を打ち鳴らしながら踊ります。今年は長岡小学校の中田奨真くんが、地元の方や長岡東部保育園の園児に三番叟を披露してくれました。あいにくの雨でしたが、見に来ていた方を楽しませていました。



▲ 10/3 農家レストラン5万人達成
(道の駅風良里)



▲ 10/3 高知自動車道大豊IC~南国IC間
開通30周年イベント(南国下りSA)



▲ 10/3 なんこくファミリーサポートセ
ンター事業開始(西部児童館)